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CONCE事O MUNICIPAL DE TENA

ACTA SES暮6N ORD賞NAR重A

0与demarzo de202与

En la ｡udad de Tena proⅥn｡a de Napo′ a los 0与dias del mes de ma｢zo de dos mil veinticinco,

a las　　1 5h39,　　previa convocato｢ia y constatad6n

del qu6rum legal reglamentario, se instala la sesi6n ordinaria del Concejo Municipal de Tena′

bajo la direcci6n del sefior alcalde Jimmy Reyes, con la asistencia de los siguientes sefiores

concejales:

M量EMBROSDELCONCE事oMUN暮C営PAL ��8ｩ�5I|ｦR�叩sT重FICA AUSENC重A ��U4T薀R�

ConcejalÅ1va｢ezArcentalesMariaRegina 浮� ��

ConcejalBoh6rquezPan亡ojaWilsonEliecer 浮� ��

ConcejalCuviYauripomaEdga｢Moises 浮� ��

ConcejalRodriguezMeraLuisEnrique 浮� ��

ConcejalSanchezTroyaLeidyMariela 浮� ��

ConcejalShiguangoTapuyAlbe巾oEnrique 浮� ��

ConcejalVargasTanguilaPachaSisa 浮� 亦�

AlcaldeJimmyXavie｢ReyesMar沌o 浮� ��

En la presente sesi6n ordinaria act血como secretaria la abogada Vanesa Cor亡ez Aucay･

directora de Secretaria General titular; participan, ademas, los directores departamentales y

ciudadan王a en general

E｣ ORDEN DEL D子A

1, Constataci6n del qu6｢um e instalaci6n de la sesi6n･

2, Lecturayaprobaci6n del olden del dia,

3, Aprobaddn delactadelasesi6ndel 25 de鮭brerodela充o 2025〃

4, Conocer y resolver respecto de=nめme N○○ 002 -CPTC-2025′ de la Comisi6n

Pe｢manente de Turismo y Cultura que resolvid: aprobar la Condecoraci6n al Merito

萱nst血cional; al Merito Educativo y Menci6n }ulio Parisse, Puesto en conocimiento

mediante memorando Nro. GADMT-A-2025-0399-MEMO, de fecha 23 de febrero de

2025.

与〃　Conocer y resolver respecto de=nfome N〇･ 003 -CPTC-20Z5′ de la Comisi6n

Pemanente de Turismo y Cultura que resolvi6: aprobar la Condecoraci6n Dolores
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In亡r上ago. Pues亡o en co皿odm上en亡o medjan亡e memorando Nr○○ GADMT-A-2025-0431-

MEMO, de fecha 27 de febrero de 2025.

6, Conocer y resolver respecto de=nfome juridico No. 017-DPS-GADMT-2025 que

sugiere emitir infbmeねvorable y au亡orizaci6n′ ann de condnuar con el proyec亡o de

par亡id6n judicial de=nmueble de propiedad de los se丘ores: Lozano Ca｢pio Pablo

Emique y　}enny Judith Carri6n; que corresponde a la causa judicial No.

1与9与1202200410, Puesto en conocimiento mediante memorando N｢o. GADMT-A_

2025-0398-MEMO, de fecha 23 de febrero de 2025.

7･ Conocer y resolver sobre la solicitud de vacaciones del se丘or concejal Edgar Moises

Cuvi, del periodo 15 de mayo 2023 al 15 de mayo del 2024; y convocar a su concejal

suplente, Puesto en conocimiento mediante memorando N｢o. GADMT-A-2025-0463-

MEMO, de fecha 28 de febrero de 2025.

8, Conocer y resolve｢ respecto del memorando Nro. GADMT-A-2025-0450-MEMO, de

fecha 27 de febrero de 2025, que refiere la autorizaci6n del Concejo Municipal para la

susc｢ipd6n del convenio de dad6n en pago con el M血s亡e｢io de Economfa y Finanzas,

9｡ Clausura.

DESARRO｣LO DE LA §Es重eN y RE§OLuc賞oNEs ADOpTADAs

pR重MERO: cONSTATAcleN DE｣ QueRUM E INSTALAc萱eN DE LA sEs暮eN

Po｢ Secretaria General se procede a constatar el qu6rum, Existiendo el mismo confbme las

disposiciones legales, el se充or alcalde, Jimmy Reyes, siendo萱as 15H39, procede a dedara｢

legalmente instalada la sesi6n o｢dinaria de Concejo No｡ 009-DSG-2025.

SEGUNDO. - LECTURA YAPROBAC16N DEL ORDEN DEL Df坐

Sefior alcalde: ``compafieras y compafieros concejales a 6rdenes de ustedes la aprobaci6n del

orden del dia,

Se apmeba el orden del dia por unanimidad.

埋堕ERo: APRQ皿c量6N DEL ACTA DE LA sEsl6N DEL 25 DE FEBRERO DEL ANo 2025,

Sefior alcalde: "alcalde a consideraci6n de ustedes compafieras y compafieros concejales si

existe alg皿a observaci6n a! acta de la sesi6n 08 de fecha 2与de feb｢ero del 202与･ Se aprueba

sefiora secretaria procedo a suscribir el acta''.

Porsecretaria se inめma que se aprueba po｢unanimidad el acta No. 008 del 2与de fとb｢ero de

2025, sin observaciones.

蓋蓋璧
叩｣量o pAⅢssE, PUESTO EN cONoc量MIENTo MED皿NTE MEMORANDo NRo, GADMT｡A-
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Sefior alcalde: "En referencia a este punto del orden del dfa cloy paso a la concejala Pacha

Vargas pa｢a que mos d台a conocer el infome'',

重量orita Pacha Vargas conce蛙: ``Muchas gracias sefior alcalde compafieros concejales

directoras, c○○rdinadores, medios de comunicaci6n, Muy buenas tardes la comisi6n de

turismo y cultura analiz6 1a Ordenanza sustitutiva que noma el procedimiento para la

entrega de condecoraciones y reconocimientos en el cant6n Tena′ lo cual hemos receptado

por parte de la Direcci6n de Talento Humano donde se ha deteminado que 128血ncionarios

de la municipalidad serまn condeco｢ados induidos las instituciones adscritas′ tambien hemos

recibido po｢ parte del Ministerio de Educaci6n donde ban emitido un infome pa｢a

condecorar a los与1 abanderados, de la misma manera de los maestros lo cual en la comisi6n

hemos sugerido que se condecore a los maestros que cumplen 30 y 35 afros, lo cual, pongo a

consideraci6n se静or alcalde compa静eras compa吊eros concejales, aprobar la condecoraci6n al

m6rito institucional a los 128 funcionarios constante en e=nforme t6cnico, de la misma

manera en亡｢egar la condecorad6n al m台ri亡o educativo血icamente a los docen亡es que

cumplen 30 y 3与a允os para lo cual se pedirま1a n6mina ac調alizada al Distrito de Educaci6n′ de

la misma manera aprobar el reconocimiento menci6n de honor estudiantil Monsefior "Julio

Parisse･′ a los 51 estudiantes abanderados del pabell6n Nadonal de los planteles educativos

del cant6n Tena, a considerad6n compa充eros'',

Se丘or alcalde: "Quiero felidta｢ el trabajo de la comisi6n en referencia y en cumplimiento

tambien a las Ordenanzas municipales que tenemos y tambien en referencia a las fechas

impo直antes que el calendario nacional asi nos convoca′ el caso del dia inte｢nacional de la

mujer que estまmuy pr6ximo esta semana, de igual manera el dia del servidor municipal, asi

mismo el rec○nocimiento que deben tenemuestros j6venes y adolescentes que por su meri亡o

estudiantil obviamen亡e se han des亡acado en sus institudones y que esta alcaldfa sea la

Alcaldia de la Dignidad tambien se une a ese reconocimiento que tenemos que hacer･ Asi

mismo ｢econocer a los maestros y gracias a los educadores que dfa a dia fbrjan a las

generadones y que tambi全n son parte del desarrollo y progreso de nuestro cant6n al impartir

cienda, a=mpartir saberes, creo que tambi台n vale la oportunidad para que en su dia捉sico

poder de igual manera como instituci6n hacer su correspondiente reconocimiento a la

gesti6n y labor que ellos vienen desempefiando, asi que creo que mまs allまdel cumplimiento

de ordenanzas y de leyes lo mまs importante es saber reconocer ese trabajo que vienen

realizando diferentes personas en diferentes espacios de la administraci6n pdblica como

asimismo de la parte de educadonal, En todo caso con el apoyo correspondiente del concejal

Luis Rod｢iguez, se procede a tomar la votaci6n para la aprobaci6n de=nforme de la Comisi6n

permanente de Turismo y Cultura municipal'',
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/ Sefiorita concejal Pacha Sisa Vargas, ``apoyo la moci6n"

/ Se充or alcalde Jimmy Reyes, ′'apoyo la mod6n''

Por secretaria se infoma que se aprueba la moci6n por unanimidad.

EしCONC日暮o MUNICIPAL:

R話sOしv量e

PR重MERO: Aprobar la condecoraci6n al `′Merit○　○nstitudonal'' de 128　seⅣido｢es

municipales quecumplen与′ 10′ 15′ 20′ 2与′ 30′ 3与y40 a充os; enaplicaci6n al a南culo 6 de la

primera refbma a la Ordenan乙a Sustitu心va que noma el procedimiento para la entrega de

Condecoraciones y Reconocimien亡os en el cant6n Tena′ con el siguiente detalle y n6mina

adjunta.

GOB=IRNOAU,I,UNOMUl)ESCENTRALIZAl)UMUNIuPALDETENA 

CONDECORAC10NALMERITOINSTITUCIONAL 

N 0 妊U�i�腦64�4���REGIMEN �4�窕^��ｳ�*��B�

1 認�&V66吐腱TFW6�'&�ﾆ�6��ﾅ侏�6�fﾖ�6��LUS鼠P 覆�

2 �+WVW'��Y?柳ﾖ&W&�2� �"�

3 之ﾗ�&W6���6&ﾆ�6�FTFW6�'&�ﾆ��&�V7F庸��｣UきたP ���
C6digo ��｢�

Competitividad 芳R�&�&�薬�

4 牌�&坊ﾖ��WCf踐ﾖ�W66V馥7&�ﾆ率�F�V譁G��ﾂ�しOSEP 鼎"�
しodig○○e ��ﾃ��

deTena �&�&�ｦ��

5 �6V蹕&�Tf�V��ﾖ坊馥6�V��4Td�DR�し畿謹e �"�

TOTAL 剴�,h*ｲ�

SEGUNDO: Solicitar a la Direcci6n Distrital de Educaci6n 1与Dol, remita la n6mina

actualizada de los docentes que cumplen 30 y 3与a育os de seⅣicio; quienes serまn

considerados para la condeco｢aci6n al "M全rit〇日ducativo''; en aplicad6n al a｢ticulo 8 de la

primera ｢efb｢ma a la Ordenanza Sustitutiva que norma e重procedimiento pa｢a la entrega de

Condecoradones y Reconocimientos en el cant6n Tena, con el siguiente detalle･

TERCERO: Aprobar el reconocimiento ``Menci6n de honor estudiantil Monse丘or |ulio

Parisse''en un total de 51 abanderados del Pabell6n Nacional, que per亡enecen al cant6n

Tena, conforme e=is屯do adjunto en el o角cio Nro, M萱N日DUC-CZ2-1与Dol-2025-0403-0; en

aplicad6n al a而culo 14 de la primera ｢eforma a la Ordenanza Susti亡utiva que norma el

procedimiento para la en億ega de Condecoradones y Reconocimientos en el cant6n Tena〃
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TERCEROこAproba｢ el ｢econodmiento ′′Menci6n de honor es血dian亡il Monse再or Julio

Parisse''en un total de 51 abanderados del Pabell6n Nacional, que pertenecen al cant6n

Tena, confome e=istado adjunto en el o鯖cio Nro. M萱NEDUC-CZ2-1与Dol-2025-0403-0;

en aplicacidn al articulo 14 de la primera refbma a la Ordenanza Sustitutiva que noma

el procedimiento para la entrega de Condecoraciones y Reconodmientos en el cant6n

Tena.

CUARTO: Aprobar la presente resoluci6n con el caracter de urgente para su trまmite

inmedia亡o,

qu萱NTO: CONOCER Y RESOLVER RESPECTO DEL量NFORME NO, 003 〃CPTC-2025, DE

LA cOMlsleN PERMANENTE DE TUR量sMO y脚LTu恥OuE REsOLv量e: APROBAR LA

_C_ONDECORAC16N DOLORES INTRIAGO. PUESTO EN CONOCIMIENTO MEDIANTE

MEMo恥NDO NRO〃 GADMT-A〃202与-043ユーMEMO, D甘FECHA 27 DE FEBRERO DE

202与｡

Se丘o｢ alcalde: ′'Tiene la palabra la concejala Pacha Vargas para da｢ a conocer en ｢e俺rencia

al pun亡o del orden del dia''.

Se丘o轟屯Pacha Va｢gas concejala: ･`Nuevamente la Comisi6n de T血smo y Cu皿｢a ha

receptado por par亡e de la Direcci6n de Desarrollo Sodal y Econ6mico, lo cual hemos

recibido e=nforme t6cnico nos han hecho llegar el respectivo infome lo cual en la

comisi6n hemos analizado′ hemos revisado todo lo que pide en e=nfbme亡台cnico los

｢equisitos･ la hoja de vida lo cual po｢ pa巾e de la comisi6n hemos aprobado a dos mujeres

destacadas la cual se llama; Maria Cedlia Ma｢tinez Zurita quien pertenece a la Fundaci6n

Mujeres Luminosas, tenemos a la se宜ora Celia Camela Andy Shiguango quien pe巾enece a

la Organizaci6n Comunidad Ongota Bajo. Quiero tambi6n agradecer a los compafieros

concejales quienes九ieron partidpes de esta reuni6n血e un debate largo, pe｢o a la餌al

cada quien aportd para poder analizar este infome si por lo cual pongo a considerad6n

tiene apoyo muchas gracias'',

Sje充or alca-l蛙: "Quiero de igual manera nuevamente felicitar a la comisi6n por el trabajo

participativo que ha realizado en relaci6n a lo que mos corresponde hacer de reconocer a

aquellas mujeres que se ham destacado durante su partidpaci6n sodal dentro de nues亡ro

canton Tena y ｡aro Aqui vemos que en e=nfbme nos hacen menci6n a algunos nombres

que han sido considerados precisamente para la condecoraci6n Dolores暮ntriago y que

justamente tambien tiene el sustento de algunas organizaciones que sobre todo se

encargan de la defensa y lucha por los derechos de la mujer y sobre todo de la igualdad.

Asi que quiero制i｡tar y en base a lo que se ha dispuesto desde esta comisi6n pedi｢les a

los compafieros concejales se pronuncien para con su votaci6n poder aprobar esta este

infome que nos ha planteado la comisi6n de cu皿｢a′′.
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Se申ala: ′`De i糾al fbma como presidente de la Comisi6n de

igualdad de g6nero felicito pues esta acci6n de la comisi6n que preside la compafiera Sisa

y de i即a腫ma hemos quedado de acue｢do en hacer una refoma de esねordenanza para

que sea mas amplia y especffica porque hay algunas situaciones que nos impiden

condeco｢a｢ o reconocer a personas valiosas que ham hecho his亡o｢ia que han dejado huellas

y han dejado legado muy grande pa輪nues億as generaciones y観山ras generaciones

apmebo la moci6n'',

Sefior alcalde: "Gracias sefiora concejala tiene apoyo a la moci6n apoya la moci6n del

concejal Wilson Boh6rquez y se procede a la voねci6n se充ora secreね正a′',

v' sefiora vicealcaldesa Regina Alvarez, ``apoyo la moci6n’'.

/ Se五〇r conceja萱wilson Boh6｢quez, ′`apoyo la mod6n′′,

/ Se丘or concejal Edgar cuvi, "apoyo la mod6n′′.

/ Sefior concejal Luis Rodn'guez, ``apoyo la moci6n''.

/ Sefiora concejala Leidy sanchez, "apoyo la moci6n''.

/ Sefior concejal Alberto shiguango "apoyo la moci6n”.

/ Se克〇両a concejal Pacha Sisa Vargas, `′apoyo la mod6n′′.

/ Se丘or alcalde Jimmy Reyes, "apoyo la mocidn'′.

Por secreね正a se inめma que se apmeba la mod6n por unanimidad.

EL CONCElo MUNICIPAL;

REsO｣v重e

PR萱MERO: Aprobar la Condecoraddn ′′Dolores萱ntriago′′, con base a lo deteminado en

el articulo 12 de量a p｢imera refbma a la Ordenanza Sustitutiva que norma el

procedimiento para la entrega de Condecoraciones y Recon〇°mientos en el cant6n

Tena. Distinci6n que se entregarまa dos mujeres del cant6n Tena, con el siguiente

detalle.

NO. 比�%(+ﾕ5���Tﾄﾄ妊�2�c丘DULA ��$���T薊+ﾒ�

1 �6XｷV�&�ﾖ�&f�6VHｩ譁�ﾖ�)e6匁W･ｧW&�=B�1500461346 波V襷�6吐葫VｦW&W8+WVﾖ匁�6�2�

2 �6X��&�6Vﾆ��6�&ﾖVﾆ��襾�6�wV�誚��1500238728 �6�V譁F�FFT�v���

SEGUNGO: Aprobar la presente resoluci6n con el caracter de urgente para su tramite

inmediat○○
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SEXTOこ: CONOCER Y RESOLVER RESPECTO DEL: INFORME:叩R岬-

GADMT-2025:QUE:suG量ERE EMIT暮R量NFORME FAVO申子A:FIN

D電子coNT萱NUAR: 00恒子D田
PROPIEDAD DE mos:sE岬UD量TH
CARR量剛T 0
EN:coNOC重M萱ENTO MEDIANTE M田MO岬
FEcm 23 DE FEBRERo DE 202与,

Sefror alcalde: "Tiene la palabra el sefior abogado Femando N揃ez proourador sindico'’.

Abogado Femando N壷ez procurador sindico: "Sefior alcalde, sefiora vicealcaldesa,

sefioras y sefiores, compafieros de la instituci6n, ciudadania que nos acompafia el dia de

hoy en esta sesi6n de consejo, al respecto del punto a tratarse el sefior alcalde mediante

O紅io N｢○○ 15951-2024-00361 den廿o de la causa que se ven廿la en la Unidad Judidal de la

Familia Mujer Nifiez y Adolescencia con sede en el cant6n Tena, sin nada con el ndmero

15951 2024 0031 los sefiores Pablo Enrique Lozano Carpio y su ex c6nyuge han solicitado

la autori乙ad6n para realizar la pa両ci6n ext両udidal confo皿e lo dete皿ine el a虹iculo

470 del COOTAD que esねblece que la pa血ci6n judicial y ex廿ajudidal de los bienes

inmuebles se debe con屯r con la aprobaci6n del respe両vo el Concejo Municipal asi

ねmbien lo determina el a誼culo 420 de la Ordenanza 088-2021 que ac血aliza plan de

desamllo y ordenamiento territo正al en este se虹ido se静or alcalde se emi心6 e=nfome

t6cnico ndmero 001-2025 suscrito por el arquitecto Ronald Rolando Roldan Vega t6cnico

de planificaci6n revisado y aprobado por la arquitecta Diana Encalada Plaza coordinadora

en la Unidad Operadva de Con廿ol y Regulaci6n Urbano y Ru輪1 y aprobado por el

arquitecto Jefferson Ca充ar Paredes Director de Ges寄るn de Ter正to正o en este se加ido se

emite el infbrme ju五dico por pane deしa Di｢ecci6n de Procuraduria Sindica, de鮭cha 19 de

febrero del afro 2025 en el cual se acoge y se recomienda remitir al Concejo Municipal para

que de esねmanera apmeben los dos infbmesねnto e=nfome t台cnico como e=nfome

ju正dico ann de emi正r la respec寄va respuesねal Consejo de la Judica同ra en espedal a la

Unidad ludidal que es de donde naci6 el pedido para es屯par心ddn ex廿ajudidal se静or

alcalde. En ese senddo se recomienda al Concejo M皿icipal se acoja e=nfome tecnico y el

inめme ju正dico para la resoluci6n de este punto de什aねmiento del orden del dfa se充or

alcalde''.

Se静or alcalde: ′`Gradas se丘or director al如n punto de Ⅵsね, concejal Albe巾o Shiguang〇

億ene la palab輪''.

Se吊o｢ Albe競o Shiguanどo conceうal: `′Se充or alcalde, compa吊eros y compa充eras concejales,

se充ores directo｢es, t台cnicos, asesores, medios de comunicaci6n aqui presentes, bueno una

vez analizado el infbme tecnico yねmbi台n con la explicaci6n que ha dado el se充orju正dico

de ｢eso量ver y ap｢oba｢ para que se de量a pa巾icidn judida萱del bien inmueble de la

propiedad de Sos se丘ores Lozano Ca岬io Pablo En正que y de Jenny ludi血Car前n, pongo a

consideraci6n compa吊eros concejales’'.
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Se粛or alcalde: `′Tiene apoyo la mod6n del concejal Alberto Shiguango, apoya e萱concejal

Edgar Cuvi, proceda a la votaci6n sefiora secretaria",

/ Sefiora vicealcaldesa Regina Alvarez, "apoyo la moci6n”.

/ Se丘or concejal wilson Boh6rquez, '′apoyo la moci6n'',

/ Se兎or concejal Edgar cuvi, ′'apoyo la moci6n''.

/ Se育or concejal Luis Rodrfguez, ′′apoyo la moci6n''.

/ Sefiora concejala Leidy sanchez, "apoyo la moci6n’'.

/ Sefior concejal Alberto shiguango "apoyo la moci6n”

/ sefiorita concejal Pacha Sisa Vargas, ``apoyo la moci6n"

/ Se寅or alcalde Jimmy Reyes, '′apoyo la moci6n''

Por secretaria se infbma que se aprueba la moci6n po｢ unanimidad,

EしCONCEIO MUNICIPAL:

REsOLv萱e:

PRIMERO: Aprobar la partici6n judicial, del inmueble de los sefiores: Lozano Carpio Pablo

Enrique y Jenny Judith Carri6n, misma que deberまelevarse a escritura pdblica. Para el

e艇cto y previo a la suscripci6n de dicha esc｢血ra, los propietarios de los inmuebles

deberan presentar el trまmite administrativo de fraccionamiento, con sustento en la

Disposici6n Refbmatoria P｢imera de la Ordenanza 105-2022; mismos que se｢まn

solicitados por los propietarios a la Direcci6n de Gesti6n de Territorio del Gobie｢no

Aut6nomo Descentralizado Munidpal de Tena′ mediante trまmite denominad○ I-proyecto

de Subdivisi6n`'para su ap｢obaci6n mediante Resoluci6n Administrativa suscrita por la

maxima autoridad. Con base al informe juridico No. 017-DPS-GADMT-2025

SEGUNDO: Declarar la presente resoluci6n con el caracter de urgente para su trまmite

inmediato.

S丘PTIMO::00NOCER Y RESOLVER SORREしA SOL重C重TUD D電子画oR

OONCEIAL:EDGAR MO萱S丘S:cuv暮, DEL:pER暮ODO:1与DE MAYO:2023 AL:15 DE MAW

DE｣ 2o24; y CoNvomR A su coNC田lA｣ supLENTE, pu且STo EN coNoc量M量ENTo

MED萱ANTE MEMORANDO NRO, GADMT-Aー202与-0463-MEMO, D且　FEcm　28　D話

FEBRERO DE 2025,

Sefior alcalde: ``Tiene la palabra el sefior Edgar Cuvi, concejal'’.
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Se充or Ed翰｢ Cu所concejal: `′Muchas即acias compa鵡ro alcalde′ buenasねrdes compa龍ros

y compafieras concejalas, compafieros directores, coordinadores, medios de comunicaci6n

presente, si bien es cie巾o como lo temina el a南culo与7′ asi como lo esねbleddo en el

a南関lo 76 de la Ordenanza que el reglamento del請ndonamiento del Consejo Municipal

del cant6n Tena, por medio del presente me pemito soliciねr a usted y por inte皿edio al

concejo en pleno que me conceda la aut〇五za｡6n de mis vacaciones co叶espondientes del

1与demayodel 2023 al 1与demayo del 2024apa血rdel 10 demarzodel 202与quecumple

durante 30 dias de i即alめma al mism〇億empo solidねr que se convoque y se proceda a

pri〇五zar a mi concejal altema y que ac血e mi ｢eemplazo mien廿as dure mi ausenda

tempo輪1, de i即al fo皿a pues en conocimiento mediante memo輪ndo n心mero GADMT-A-

202与-0463, de fecha de 28 de febrero del 202与pongo en conocimiento'',

Se充or alcalde: "G輪cias se克o｢ concejal, en base a la pe髄ci6n que ha fbmulado el se克or

concejal se procede a dar庇mite a la auto正zaci6n de su solici血d de licencia, apoya la

sefiora vicealcaldesa Regina Alvarez, proceda a las votaciones sefiora secretaria".

/ Se丘ora vicealcaldesa Regina Å1varez, ′･apoyo la moci6n''.

/ sefior concejal wilson Boh6rquez, "apoyo la moci6n’'.

/ Se丘or concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n".

/ Se魚or concejal Luis Rod正guez, ′′apoyo la mod6n''.

/ Se充ora concejala Leidy sanchez, "apoyo la moci6n"･

/ Se五〇r concejal Albe同shiguango '′apoyo la mod6n〃

/ Se充o正博concejal Pacha Sisa Vargas, ''apoyo la mod6n''

/ Se吊or alcalde Jimmy Reyes, `′apoyo la moci6n''

Per sec｢eね正a se inめma que se apmeba la moci6n For unanimidad,

EL CONCE事o MUNICIPAL:

RESOLVIO

PR量MERO: Conceder permiso con cargo a vacaciones al se静or concejal tecn6logo Edgar

Mois全s Cuvi Yauripoma, por el lapso de 30 dias contados desde 10 de marzo hasta el 08

de abril de 2025,

SEGUNDO: Convocar para que ac請e en su reemplazo durante este periodo, a la se充ora

Carmela Catalina Cerda Tapuy, conceja量a suplente del peticionari○○

TERCERO: Declarar la presente resoluci6n con el car台cter de urgente para su tratamiento

inmediato
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OcTAvO; cONOcER y REsOLVER REspECTo DEL MEMo恥NDO NRO. GADMT-Aー

zo2与-o4与o〃MEMo, DE FEcm　27　DE FEBRERo DE　202与, OUE REF萱ERE　皿

AUTORIZAC16N DEL CONCE10 MUNICIPAL PARA LA SUSCRIPC16N DEL CONVENIO DE

DAc重eN EN PAGO CON EしM萱N量sTER萱O DE EcONOM壬Ay HNANZAs,

Se充o｢ alcalde: `'量ngeniero Javier Pozo心ene la palabra para inteⅣenir sobre el punto del

olden del dfa'',

Ingeniero lavier Pozo asesor de Alcaldia: "Sefior alcalde y se丘ora sefiores concejales

alcaldesa compa静eros todos buenasね｢des, en relaci6n al documento se粛alado por la

compa充era secreね正a general es perdnente ponerla en su conocimiento al o組do drcula｢

n心mero MEF-2025-002-C de fecha 20 de febrero del 2025 a trav6s del cual el Ministerio de

Finanzas in両船a los Gobiemos Aut6nomos Descen廿alizados Munidpales para pa直icipar

en el p｢oceso de pago y obligaciones no pagadas y regis廿adas de presupuestos

clausurados mediante la entrega de bonos de deuda pdblica en este sentido se丘or alcalde

se ha realizado un analisis en funci6n de la deuda que mantiene el Ministerio de finanzas

por concepto del modelo de equidad亡er正to正al de los meses de noviembre y diciembre del

2023 que ascienden a 800,036.61 d61ares por cada mes yねmbien un valor de $77,740.24

que coⅢesponde a la competencia de paけimonio, sumado los valores de noviembre 2023

didembre 2023 y la competencia de pa億imonio se ob儀ene un toね1 de 1,677,813,46 es屯

es la acep屯d6n que pod｢ia da｢lo el Gobiemo Munidpal a la propuesねque hace el

Ministerio de Finanzas sin embargo, en un oficio que ha sido remitido posterior a la

convocato正a con fecha 28 de febrero, el Ministe五〇ねmbien propone que puede inclusive

aceptarse la daci6n de pagos por un valor Superior tomando en cuenta la deuda pendiente

que亡enga hada el mumαp○○ po｢ el a丘o 2024, en este se鵬ido en cumplimiento a lo que

esねblece e=iteral N del a血culo 57 de la COOTAD es pe両nente que el consejo munidpal

aut〇五ce la血血ra posible susc正pci6n del convenio acogi台ndose a esねpropues屯realizada

por el Ministerio de Finanzas tomandose en consideraci6n que la del pago en bonos se

divide en tres cuotas iguales al primer a充o al tercer afro y al quinto afro, con unas cuotas

iguales de 559,271.15 cada uno de los afros en el primer afro en el tercer a充o y finalizaria

en el quinto a丘o.

Se盈or alcalde: ′`Compa静eros concejales este procedimiento que hoy se pone a

conside輪ci6n de ustedes es una inv舶ci6n fbmulada por el Ministe正o de Economia y

Finanzas a trav6s del Gobiemo Nacional para cumplir con las alfcuotas que estan

pendientes desde el a兎o 2023 y que jusねmente re鯖eren a un pago pendiente que心ene el

Gobiemo Nadonal con los Gobiemos Aut6nomos Descen什alizados, este p｢ocedimiento

es屯enma｢cado en la ley鵬ne su sustento ju｢idiぐo y le蹄I de hecho al糾nas

municipalidades ham op屯do por precisamente canjear la deuda a廿aves de estos

convenios, recursos que serviran obviamente para seguir cumpliendo con la planificaci6n

opera心va anual que noso廿os tenemos en nues廿a munidpalidad y que sobre todo re鯖ere a

la obra p心blica munidpal sea esto en ser而ios bまsicos o cons亡Ⅲcd6n de ob｢a comun旺aria
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se le coment6 mまs a profundidad sobre el tema y que obviamente beneficia a la economfa

ins心血donal y el cumplimiento de los obje同os que tenemos como adminis億aci6n, de

pronto al如n punto de visねadelante se充or Luis Rod正guez''･

Se充orしuis Rodriguez concejal: ′`Gracias nuevamente se粛or alcalde en verdad en Galまpagos

se toparon estos temas fundamentales para ver la factibilidad y la posibilidad que el

Gobiemo en億e糾e todas las deudas pendientes a Sos Gobiemos Seccionales血ve el honor

de presentarles al concejo en pleno en Galapagos y asi lo resolvi6 y fui participe de esta

propuesね血ndamenね1 y boy se es屯cumpliendo inclusive a億av台s de bonos yねmbi台n se

lo hara las partes pertinentes que adeuda el Gobiemo Nacional a trav6s de del Ministerio

de Finanzas, 1a en廿ega de las alicuoねs pendientes, a廿aves de esto mociono para que se

resuelva respecto al memorando Nro. GADMT-A-2025-0450, de fecha 27 de febrero pongo

en conside｢ad6n''.

Se充o｢ alcalde: "Apoya la mocidn el concejal Albe巾o Shi即ango, p｢oceda a la voねci6n

se魚ora secretaria’'.

/ Se充ora vicealcaldesa Regina Ålvarez, ′`apoyo la mod6n''.

/ Se静or concejal wilson Boh6rquez, `'apoyo la mod6n'',

/ Se吊or concejal日dgar cuvi, "apoyo la mod6n'',

/ Sefior concejal Luis Rodrfguez, ``apoyo la moci6n”.

/ Sefiora concejala Leidy s台nchez, "apoyo la moci6n'',

/ Se吊or concejal Albe巾o shiguango ′･apoyo la moci6n''

/ Se丘o正博concejal pacha sisa vargas, `′apoyo la moci6n''

/ Se吊or alcalde Jimmy Reyes, '′apoyo la moci6n''

Por secretaria se informa que se aprueba la moci6n por unanimidad.

EL CONCEIO MUNICIPAL:

RESOLVIO

PR萱MERO: Autorizar al abogado Jimmy Xavier Reyes Ma｢甫o, alcalde del cantdn Tena, 1a

suscripci6n del convenio de dad6n en pago con el Ministerio de Economia y Finanzas; con

base al pedido mediante memorando Nro. GADMT-A-2025-0450-MEMO, de fecha 27 de

鮭brero de 2025,

SEGUNDO: Declarar la presente resoluci6n con el caracter de urgente para su tratamiento

inmediato.

NOVENO CLAUSU恥,
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Concluido el orden del dia, sin tener mas puntos que tratar; siendo las 16H15 el se充or

alcalde dedara dausurada la sesidn y　鯖ma la presente acta, para constanda

conjuntamente con la directora de Secretarfa General; que CERTIF暮CA〃

Tena, 0与de marzo de 2025.


